

こんにちは
日本共産党
大分市議団
 です

2014年10月5日

870-8504
 大分市荷揚町2-31
 市議会日本共産党控室
 TEL 537-5695
 FAX 537-5791
 http://www.jcp-
 oitasigidan.com
 E-mail: occ-jcp
 @oct-net.ne.jp

外形標準課税の拡大やめよ

政府与党に「慎重に検討を要望」(財務部長)

大企業減税に
中小企業へ課税強化
 法人税減税をめぐり、大企業には減税する一方、中小企業や国民には増税を押し付けるものであることが浮かび上がってきています。法人税減税の引き下げ5兆円の財源に、中小企業などへの課税強化をねらっています。



課税の累進性に逆行
 資本金や従業員数に応じて課税する法人事業税の外形標準課税や法人住民税の「均等割」の拡充を検討しています。外形標準課税は、現在資本金1億円超の企業にしか適用されていません。対象を拡大すれば多くの中小企業にとって負担増になります。本来、税金は負担能力に応じて払うという応能負担が大原則です。法

大企業の減税のためにもある
 人税を負担する能力もある
 市が政府与党に要望
 外形標準課税の対象を拡大しないように求めました。
 財務部長は、政府与党に、「全国市長会をつうじて、中小法人への拡大については慎重に検討することを要望した」と答弁しました。



過酷な徴税やめよ

納期限が、今年1月末の市県民税、4月末の固定資産税の納付のため、差し押さえがされました。景気が悪いなか「払いたくても払えない」中小業者の息の根を止めるようなものです。税を集めることだけを考え、納税者の生活を顧みない市の姿勢が反映していると言わざるをえません。
 財務部長は、「納期内完納者との公平を図りつつ、納税協議では丁寧な対応に心掛ける」と答弁。

◎1日、9月議会開会。5日、一般質問、16日、反対討論にたつ。25日、決算の裁決で議会閉会。
 ◎14日、西大分駅「東別府駅を歩く。テトラポットが沈んでいる、でも「だいたい」と国土交通省の担当者から回答。
 ◎20日、せせらぎの会でカワニナ採集・放流。21日、校区グラウンドゴルフ大会。初めてのホールインワン。
 ◎27日、小学校運動会。健太さんの事件を考える会に参加。
 ◎28日、中心市街地活性化シンポジウムを拝聴。



ひろつぐ
広次忠彦
通信219
 TEL568-8833